

**Abschlussfeier des ersten Jahrgangs am Institut für
Tourismus und Hotellerie an der Technischen Fakultät in Matareya**

Dr. Hany Helal, Minister für Hochschulwesen und wissenschaftliche Forschung, wohnte der Abschlussfeier des ersten Jahrgangs der Fast-Food-Abteilung am Institut für Tourismus und Hotellerie, zugehörig zur Technischen Fakultät in Matareya diese Woche am Ministerium für Jugend bei. Ebenfalls anwesend waren **Dr. Ing . Nader Riad**, Vorsitzender des Ausschusses der Technischen Fakultät in Matareya, Herr Ibrahim El-Alfy, Aufsichtsratsvorsitzender der ägyptischen Firma für internationale Touristikprojekte (Americana),

Dr. Nader Matar, Leiter des Projektes zur Weiterentwicklung der technischen Fakultäten sowie Führungskräfte des Ministeriums für Hochschulwesen und Mitglieder des Lehrkörpers an der Fakultät und der Firma.

Dr. Helal äußerte seine Freude über die erfolgreiche Partnerschaft mit der Americana-Einrichtung, als beispielhafte Erfahrung, die auf andere Einrichtungen übertragen werden kann.

Außerdem signalisierte er die Bereitschaft des Ministeriums durch seine technischen Fakultäten Partnerschaften herzustellen sowie eine Zusammenarbeit mit industriellen, touristischen oder kaufmännischen Einrichtungen einzuleiten, um Programme im Rahmen der technischen und fachlichen Ausbildung zu erstellen, die dem Bedarf an ägyptischen Arbeitskräften angepasst ist.

Dr. Nader Riad, Vorsitzender des Ausschusses, erläuterte, das Moto "Ausbildung für den Arbeitsplatz" wurde verwirklicht. Ein wichtiger Grundsatz in dem Programm des Ausschusses wurde umgesetzt, nämlich die Anpassung der Ausbildung an den Stellenbedarf und deren praktische Aspekte.

Dieses System ermöglicht dem Auszubildenden die praktische Ausübung des zukünftigen Berufes und den realen Kontakt mit dem potentiellen Arbeitsplatz nach der Ausbildung.

Seinerseits deutete Herr Ibrahim, Aufsichtsratsvorsitzender der ägyptischen Firma für internationale Touristikprojekte, darauf hin, dass 93 der Azubis, also 91% der Gesamtzahl, das Programm erfolgreich abgeschlossen haben; davon 42 mit der Bewertung "ausgezeichnet", 34 mit "sehr gut", 5 mit "gut", 3 mit "ausreichend" und 9 keinen Erfolg hatten. Mit den Absolventen werden Verträge abgeschlossen, um bei der Firma zu arbeiten.